



みまつ

巨理町立長瀬小学校
令和5年5月26日
全校児童数 98名

巨理町立長瀬小学校ホームページ <https://www.watari-edu.jp/nagatoro-e>



6年・修学旅行！ 特集号

5月25日(木)から26日(金)にかけて1泊2日の日程で、6年生の修学旅行を実施しました。当日はとても生き生きとした表情で活動に取り組んでいました。

2日間とも天候に恵まれ、体調を崩す子もなく、元気に活動することができました。小学校生活のよい思い出がたくさんできたことでしょう。子供たちの活動の様子をお知らせします。

<1日目>



飯盛山 →

白虎隊の踊りを堪能しました。最後に自刃し倒れる姿に、白虎隊の無念を感じた子もいたことでしょう。



↑ 飯盛山 ↗

飯盛山から市街地を一望し、当時の白虎隊の気持ちを重ね合わせていました。

会津若松市内自主研修 →

自主研修にいざ出発！初めて訪れた会津若松のよさをたくさん見付けてきます！



← 東山グランドホテル →

夕食もたくさん食べ、部屋でもとても楽しそうな様子が伝わってきます。大人になっても修学旅行の思い出は忘れられないもの。いい経験ができました。



<2日目>



東山グランドホテル →

朝食の時間です。たっぷり睡眠のおかげで朝から元気もりもり！
ご飯もしっかり食べ、2日目の活動に備えます。



← 会津藩校日新館

赤べこの絵付けでは、思い出に残る My 赤べこができあがりました。できあがった赤べこは、なぜか組み体操をしています。

その後の見学では、会津藩の教えに触れることができました。「ならぬものはならぬ」の精神は今も生きています。



会津藩校日新館 ↑

日新館では、弓道体験をする班もありました。校長先生にやり方を教えていただき、的をめがけてエイッ！ いいセンスをしている子もいました。

檜原湖 →

お昼は会津名物ソースカツ丼。ボリューム満点のソースカツ丼をペロリと平らげ、モーターボートに備えます。



← ↑ 檜原湖

モーターボートによる湖上遊覧に出発！ ちょっと雲行きは怪しいものの、出航できるとのこと。ちょっと風が強く、湖上では肌寒さを感じましたが、楽しいひとときを過ごすことができました。

※この後、帰路につき、元気に学校に戻ってきました。

6年生の保護者の皆様には、準備、子供たちへのお励まし、たいへんありがとうございました。おみやげ話がたくさんあると思います。ご家族でたくさんお話をさせていただき、子供たちの楽しかった思いを共有していただきたいと思います。

土日はゆっくりと休み、疲れをためないようにご配慮ください。来週からまた元気に登校し、長瀬小学校のリーダーとしてますます活躍することを期待しています。